



S  
h  
e  
i  
n  
b  
a  
u  
m

## FELICITÓ a **Donald Trump**, ganador de elección presidencial en **EE. UU.**



Rafael Ruiz

**L**a tarde de ayer miércoles, vía redes sociales, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, felicitó a Donald Trump por su victoria en la elección presidencial al derrotar a la demócrata Kamala Harris:

"Expreso mi más sincera felicitación a Donald Trump, quien resultó ganador de la elección presidencial de los Estados Unidos de América. En nombre de México, nuestro reconocimiento al pueblo estadounidense por el ejercicio democrático en su jornada electoral. Estoy cierta de que vamos a continuar trabajando juntos de manera coordinada, con diálogo y respeto a nuestras soberanías, para avanzar en la amplia agenda bilateral que nos enlaza".

### PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM PARDO HABLÓ SOBRE EL FALLO DE LA CORTE A FAVOR DE LA REFORMA JUDICIAL

Por otra parte, durante la conferencia mañanera, la presidenta Sheinbaum Pardo aseguró que con el fallo a favor de la reforma judicial en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) ganó la cordura sobre la irracionalidad. "Decirles que estamos muy contentas, el día martes triunfó el pueblo de México y ganó la fuerza de la razón, la cordura frente a la irracionalidad. La elección de jueces, ministras, ministros, magistrados, va en junio de 2025", dijo la presidenta al iniciar su conferencia de prensa.

Pero, más tarde fue cuestionada a profundidad sobre lo sucedido y mencionó que fue interesante cómo se desenvolvió la discusión en la Corte, actualmente tiene 11 ministros y ministras, para que se reconociera la inconstitucional del ministro Alcántara Carrancá, se requería que votaran

ocho; "con la reforma que se aprobaron van a ser nueve".

"Por eso digo que imperó la razón. Triunfa el pueblo de México, la Constitución y Estado de derecho. Impera la razón frente a la sinrazón, la cordura frente a la locura. También, aunque no se esté de acuerdo con muchas cosas hay que reconocer cuando toma una decisión que tiene que ver con investidura de la Corte", añadió. Con el fallo a favor de la reforma judicial, Claudia Sheinbaum asegura que viene una serie de reformas secundarias

"En la reforma constitucional se establece que en algunos casos se tiene que resolver en 6 meses, en asuntos mercantiles. En este caso, deben modificarse procedimientos de diversas leyes. Ya vamos a presentar, la próxima es la ley orgánica del Poder Judicial, es importante porque se establecen principios de tribunal de disciplina, el trabajo va a ser importantísimo. Todo eso todavía viene en procedimiento de leyes secundarias", dijo la mandataria.

### NUESTRA ECONOMÍA ESTÁ MUY SÓLIDA, MUY FUERTE: CLAUDIA SHEINBAUM

En el marco de su conferencia matutina, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, se refirió, entre otros temas, a la situación del peso frente al dólar.

En este sentido, la mandataria señaló que la volatilidad del tipo de cambio con la que amaneció hoy la moneda nacional es consecuencia, sobre todo, de la elección en Estados Unidos, por lo que afirmó, "no debe haber motivo de preocupación. Nuestra economía es muy sólida y fuerte".



LA